

Ferrens Job's

Parties en Allemagne pendant trois semaines, nous avons participé avec Magalie aux Ferien jobs au Kindergarten. Ce fût une très bonne expérience, car cela nous a permis de nous plonger et d'avoir un petit aperçu de ce que le monde du travail pouvait nous réserver. Travaillant seulement le matin, cela nous a également permis de profiter au maximum de nos vacances. Et contents de nous retrouver tous les matins, les enfants de là bas très attendrissant nous accueillait dans la joie et la bonne humeur. Ils étaient alors répartis dans deux groupes. Et chacune de nous avait la responsabilité d'un de ces deux groupes. Nous avons alors participé à toutes les tâches et activités. Nous avons également joué avec les enfants et essayer de leur apprendre notre langue. Généralement ils étaient contents d'apprendre les nombres, ou bien de nouvelles chansons. En retour, ils nous expliquaient les mots d'allemand que l'on ne comprenait pas, et ils furent toujours partants pour nous aider dans certaine tâche ménagère. D'autre part les animatrices furent toujours à notre écoute, et elles nous ont assez bien expliqué au départ comment fonctionnait le Kindergarten. Grâce à leur aide, nous nous sommes rapidement intégrées. De plus les quelques sorties qui furent organisées m'ont beaucoup plu. Pour la première fois de ma vie j'ai visité une caserne de pompier et assisté à une bataille d'eau avec les grandes pompes. Ce fût très amusant et cela restera comme l'un de mes plus beaux souvenirs. J'ai également trouvé qu'en Allemagne contrairement à en France, les enfants étaient beaucoup plus sensibilisés à leurs responsabilités dès leur plus jeune âge. Là bas, le respect et le partage étaient des priorités essentielles que chaque enfant devait acquérir. Avant de manger, une ronde était formée pour se souhaiter un bon appétit, lors d'une balade les plus grands aidaient les plus petits à traverser, et lorsque les animatrices disaient on range, à ma grande surprise chaque enfant se mettait immédiatement à l'ouvrage, comme de vrai petite abeille. Et en très peu de temps les pièces furent toutes rangées. En somme, voilà pourquoi cette expérience m'a beaucoup plu et enrichie. Je remercie d'ailleurs toutes les personnes qui m'ont permis de partir en Allemagne et de pouvoir participer aux Ferien jobs. Et j'espère que cette opportunité de travailler en Allemagne, sera encore donné à de nombreux autres jeunes français ou française qui désirerait se perfectionner et dans le travail avec les enfants et dans la langue allemande.

Béatrice Brajeul, 17 ans